



## ありがとうのウエーブ

校長 江 渡 準 悦

今年度も残すところ、あとわずかとなりました。参観日全体会の資料(2/25配布)にも載せましたが、「学校経営5つの重点」について、「成果」として上げた項目は更に伸ばし、「課題・改善点」として上げた項目については、残りの1か月間でしっかりと修正を図っていきたいと思います。

現在、学校全体としては、以下のことを意識して学校経営・学級経営に当たっております。

### 1 自信を次へつなく

子供たちはこの1年間、勉強に、係や委員会の仕事に、人とのつきあい方にと学びを重ねてきました。その成果を充分に発揮させ、自分自身に自信をもたせる。

その自信を、次の学年や中学校へつなげようとする意欲をもたせる。

### 2 感謝と希望を抱かせる

子供たちはこの1年間、様々な人との関わりの中で、いろいろな人からの助けを得ながら成長してきました。その身近な人への感謝の気持ちをもたせると共に、「いつかは自分も、人の助けになれる存在に。」という希望をもたせる。

先日行った学習参観日では、この一端をご覧になることができた方々もいらしたと思いますが、まだもう少しという部分については、これからもしっかりと向き合っていきたいと思っています。

さて、現在、校内では、【ありがとうの ウエーブ(波)】が巻き起こっています。

### 【第1のウエーブ】

ウエーブの始まりは、6年生の【全校へのありがとうキャンペーン】からでした。

お世話になった全校の仲間たち、職員に感謝の気持ちを伝え、最高学年としてできることを進んで行う活動を通して、校訓「自立・感謝・進取」の実践をしたいというねらいで、いくつかの活動が行われました。【取組1】「お掃除キャンペーン」では、6年生99名が1年生から5年生の各教室に数名ずつ分かれ、各教室で普段の掃除では手の行き届かない箇所(扇風機の掃除、ゴミ箱洗いなど)の掃除を行い、

【取組2】「廊下を歩こうキャンペーン」では、廊下に6年生が描いた絵を飾ると共に、本校で働く職員への感謝の気持ちをメッセージとして載せ、廊下ではゆっくり歩いて、その絵やメッセージを見てもらうという取組でした。【取組1】では、掃除が終わった後、6年生と訪問先の学級の子が、ゲームをしたり触れ合ったりと、お昼休みを一緒に過ごす様子も見られました。

### 【第2のウエーブ】

この6年生のキャンペーンへのお礼として、2月19日に「6年生とふれあう会」が行われました。今年は感染症予防対策として、例年のように体育館に全校児童が集っての行事とはなりませんでしたが、『ありがとうキャンペーン』の時に訪問していたそれぞれの教室でふれあうという会を行いました。「6年生クイズ」や「ジェスチャーゲーム」を行いました。「ジェスチャーゲーム」で出された5問の答えの頭文字を順につなげて読むと、「あ・り・が・と・う」になるという素敵な工夫がありました。この工夫だけでも大変な感動を覚えましたが、その後、全体ナレーターの子の「僕たちが6年生に伝えたいこと、それは、やっぱりこの言葉です。」には、胸が熱く熱くなりました。

### 【第3のウエーブ】

5年生の子供たちが、この「6年生とふれあう会」に向けて自分たちでできることはないかと考え、ふれあう会で使う1年生から5年生の各教室の黒板や教室入り口の飾り付けを行いました。6年生の思いは、4月から学校のリーダーになる5年生に、確実に引き継がれているようです。

### 【第4のウエーブ】

再び、6年生からのありがとうございますが続きます。今度は6年生から、「6年生とふれあう会」を開いてくれたことに対するお礼として、卒業式で歌う予定だった「歌のプレゼント」が贈られています。一学年ずつを体育館に招いて、ここまで練習してきた歌「♪旅立ちの日に」と「♪キミの笑顔」をプレゼントしています。マスクをしたままですが、6年生の歌声と感謝の気持ちは、しっかりと子供たちの心に届いています。

### 【第5のウエーブ】

卒業生への感謝の気持ちを込めた全校児童・全職員のメッセージが、体育館入り口付近に「メッセージ・ロード」として掲示されています。御来校の際には是非ご覧ください。

## ありがとうのウエーブ写真集

### 【第1のウエーブ】



### 【第2のウエーブ】



### 【第3のウエーブ】



### 【第4のウエーブ】



### 【第5のウエーブ】

